

## España: Ministro Soria ve necesario aumentar la competencia del mercado de carburantes

**El ministro español de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ve necesario profundizar en medidas para mejorar la competencia en el mercado mayorista de venta de carburantes.**

En una entrevista con la agencia de noticias Europa Press, Soria dijo que el gobierno debería seguir las recomendaciones de la Comisión Nacional de Mercado y Competición (CNMC) para aumentar los niveles de competencia en el mercado.

"Hemos analizado y estamos analizando atentamente las nuevas sugerencias que hace el regulador para introducir modificaciones a nivel mayorista y no vamos a tener ningún inconveniente, todo lo contrario, en hacerlo, siempre y cuando veamos que efectivamente mejoran la competencia", afirma Soria en la entrevista.

Soria también habló de los logros de su ejecutivo para ayudar a los pequeños operadores del mercado, quienes se vieron beneficiados por la última Ley de Hidrocarburos. Esa y otras medidas lograron que el 90% de las estaciones de servicio abiertas durante los últimos 18 meses perteneciesen a operadores independientes.